

## Elda renovará la flota de la Policía Local con tres coches patrulla híbridos y un furgón de atestados eléctrico

13/02/2023



Imagen de archivo de coches patrulla.

La Concejalía de Seguridad ha anunciado la renovación de parte de la flota de la Policía Local con la incorporación de tres coches patrulla de motorización híbrida así como de un furgón de atestados eléctrico. Esta inversión de 172.400 euros en cuatro años se enmarca en el Plan Elda Renace 2.

Mientras que los tres coches patrulla son modelos Ford

Kuga, y han sido adquiridos mediante un renting de cuatro años de duración. Reemplazarán a los Dacia Duster que ya han cumplido el plazo de arrendamiento. Durante las próximas semanas se les incorporará todo el equipamiento luminoso y de seguridad.

La Policía Local también contará en las próximas semanas con un nuevo furgón de informes y atestados de

motorización eléctrica. El nuevo vehículo, que ya ha sido equipado, es de la marca Peugeot y reemplazará a un furgón que, como en este caso, fue adquirido por el Ayuntamiento de Elda en propiedad.

De esta forma todos los vehículos empleados por la Policía Local (cinco coches patrulla y un furgón de atestados) serán híbridos o eléctricos.